

Online buchen deutsche-glasfaser.de Bestell-Nr. 02861 890 60 900

Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH Büro Borken / Ostlandstraße 5 / 46325 Borken

An alle Bewohnerinnen und Bewohner von Hau, Hasselt und Schneppenbaum

März 2020

Die Welt bewegt sich: Bleiben Sie stehen oder gehen Sie mit?

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

heute wende ich mich an Sie als verantwortlicher Projektleiter von Deutsche Glasfaser. Die Nachfragebündelung in den Ortsteilen Hau, Hasselt und Schneppenbaum ist nun seit dem 29.02.2020 nach zahlreichen Aktivitäten offiziell beendet. Mehr als 1.000 Haushalte haben sich bisher für einen kostenlosen Hausanschluss entschieden. Nach eingehender Ergebnisprüfung freut es mich Ihnen mitzuteilen, dass **Hasselt sowie ein Teilgebiet von Schneppenbaum (Bedburg-Hau Süd-Ost) und Hau (Bedburg-Hau West) ausgebaut werden.** Alle Kunden werden zeitnah über die weitere Vorgehensweise informiert.

Lediglich Bedburg-Hau Ost (Schneppenbaum) und Bedburg-Hau Süd (Hau) haben das gesteckte Ziel bisher noch nicht erreicht. Aktuell fehlen hier mindestens 69 Verträge bis zu einem privatwirtschaftlichen Ausbau. Die betroffenen Ausbaugebiete sind nachstehend aufgeführt. Es wäre sehr bedauerlich, wenn Bedburg-Hau Ost und Bedburg-Hau Süd den Anschluss an die Zukunft verpassen. Denn mehr als 900 Haushalte im Außenbereich Ihrer Gemeinde werden ebenfalls den Zugang zum Glasfasernetz erhalten. Und zwar über das Förderprogramm vom Kreis Kleve.

Sie wollen sich für die Belange Ihres Ortes einsetzen und durch **Eigeninitiative** oder im Zusammenschluss mit weiteren **Unterstützern** ein Zustandekommen des Ausbaus in Ihrem Ort möglich machen? Dann wenden Sie sich vertrauensvoll an Jürgen Schäfer, Vertriebskoordinator Deutsche Glasfaser. Schicken Sie uns Ihre Ideen und Anregungen an <u>j.schaefer@deutsche-glasfaser.de</u>. Wir melden uns umgehend bei Ihnen zurück.

Darüber hinaus können Sie sich auch weiterhin über das Leistungsspektrum von Deutsche Glasfaser informieren und sich einen kostenlosen Hausanschluss sichern. Nutzen Sie die Möglichkeit unter 02861-8133410 eine **kostenlose Hausberatung** mit unseren Experten zu buchen.





Gerne können Sie Ihren Auftrag auch online abschließen und sich 30€ Onlinebonus sichern. Sie haben bereits einen Vertrag abgeschlossen und wollen sich für eine Neukundenempfehlung die Vermittlungsprämie von bis zu 70 € nicht entgehen lassen? Beides können Sie ganz bequem unter www.deutsche-glasfaser.de vornehmen.

Auf Wunsch Ihrer Gemeindevertreter werden wir unser Servicebüro in Hasselt, Kalkarer Straße 30 an nachstehenden Tagen für Sie noch einmal öffnen:

Donnerstag, 26.03.2020 10:00 - 13:00 und 14:00 - 19:00 Uhr Freitag, 27.03.2020 10:00 - 13:00 und 14:00 - 19:00 Uhr

Samstag, 28.03.2020 10:00 - 15:00 Uhr

Am **30.03.2020** werden wir uns die Situation erneut anschauen und prüfen, ob die notwendige Anzahl an Anträge erreicht wurde. Sollten Sie also noch keine Entscheidung getroffen haben, lade ich Sie herzlich ein diese "Nachspielzeit" aktiv zu nutzen, um sich mit dem Thema Glasfaser auseinanderzusetzen.

Insofern, liebe Bürgerinnen und Bürger von Schneppenbaum und Hau: Es liegt in Ihrer Hand. Die Chance, ein völlig neues und leistungsfähiges Glasfasernetz für die Übertragung von Daten, Sprache und Fernsehsignalen bis in Ihren Haushalt zu erhalten, wird sich für Ihren Ort so schnell nicht wieder ergeben.

Eine Entscheidung für sich selbst, für Ihren Ort und für die Zukunft.

Beste Grüße



Ihr Dietmar Rotering Projektleiter FTTH-Vertrieb







Gebiet "Bedburg-Hau Ost" (Schneppenbaum)



Gebiet "Bedburg-Hau Süd" (Hau)





Klare Vorteile - So viel bringt Ihnen ein Glasfaseranschluss

Verlustfreie Geschwindigkeit

Durch die verlustfreie Datenübertragung kommt bei Ihnen auch die Bandbreite an, die Sie tatsächlich gebucht haben! Durch die Beschaffenheit der Glasfaser reisen die Daten nämlich via Lichtsignal auch über weite Entfernungen.

Immer volle Power

Völlig egal wie viele Leute gerade in Ihrem Heimnetzwerk online sind und was alle gerade zeitgleich im Netz machen – Dank Glasfaser leidet die Internetleistung kein bisschen darunter.

Wertsteigerung Ihrer Immobilie

Durch den Anschluss ans Glasfasernetz steigt auch der Wert Ihrer Immobilie. Schon in wenigen Jahren, gehört der Glasfaserhausanschluss zur gewünschten Standardausstattung, also nutzen Sie schon jetzt die Gelegenheit, um Ihr Haus für die Zukunft auszurüsten. Während der Nachfragebündelung ist der Hausanschluss kostenlos. Ihr bestehender Kupferanschluss bleibt selbstverständlich bestehen.

Maximale Zukunftssicherheit

Die Digitalisierung kann kommen! Für unseren immer digitaler werdenden Alltag sind Sie mit einem Glasfaseranschluss bestens gerüstet. Und das wird auch in Zukunft so bleiben.

Einmalige Tiefbauarbeiten

Und wenn in ein paar Jahren mehr als 1.000 Mbit/s möglich sind? Keine Sorge: Ein Glasfaserkabel kann noch viel höhere Geschwindigkeiten transportieren, nur die Endgeräte können aktuell noch nicht mehr leisten. Neue Bauarbeiten werden also nicht nötig sein.

Digitale Kommune

Auch für Schulen, Büros und öffentliche Gebäude wird Glasfaser in Zukunft zum Muss werden! Unterstützen Sie Ihre Heimat dabei, den Schritt ins digitale Zeitalter zu gehen.